
 
 
 
 
 
 
 

RELAZIONE DEL PRESIDENTE ALL’ASSEMBLEA GENERALE 2018 
 

 
Breve analisi dello stato attuale dell’Associazione 

_______________________________________ 
 
 
 L’anno scorso vi riferivo sul riconoscimento nell’isola per il 
numero e del livello delle attività realizzate, testimoniato dal 
conferimento del Premio Artemis 2016 per la Cultura. 
 Ed il SG vi illustrava come si siano moltiplicate le iniziative 
inserite nell’ambito della Rete di Cooperazione Culturale, portandole 
a percorre la Grecia con tappe sempre più numerose con il patrocinio 
dell’Istituto Italiano di Cultura. 
 Vi ricordo quest’anno come l’associazione ha elevato 
ulteriormente il livello proponendo numerose attività all’inserimento 
nell’iniziativa di interscambio culturale Tempo Forte proposta 
dall’Ambasciata con il sostegno del Ministero greco alla Cultura. 

La costante presenza nella nazione di attività culturali 
proposte dall’Associazione, ed i patrocini accordati a tali iniziative 
dall’Istituto di Cultura e dalla stessa Ambasciata, ha spinto SE 
Marras a programmare una visita all’isola, nell’ambito delle visite 
istituzionali da lui compiute alle sedi di rappresentanze consolari, 
benché Leros non rientri tra queste. 

Nel corso della sua visita, l’Ambasciatore ha gentilmente 
accettato di inaugurare la sede sociale, che rappresenta il simbolo 
tangibile dell’Associazione, di cui siamo stati per lungo tempo privi 
in attesa dell’assegnazione di idoneo spazio da parte del Comune. 

All’arredamento ed all’attrezzatura di questa si è provveduto 
con l’istituzione di un fondo per la gestione economica a cui hanno 
aderito a tutt’oggi 61 tra soci e simpatizzanti con contributi 
volontari che hanno permesso il completamento dei locali. 

A latere degli obblighi di legge che impongono una sede legale, 
fino a ieri rimasta solo simbolica, la sede sociale costituisce il 
simbolo dell’Associazione, il “biglietto da visita” per visitatori e 
altri enti e istituzioni locali, oltre ad ospitare gli archivi ed il 
materiale tecnico per le iniziative realizzate e da realizzare. 
 Concludo con il tradizionale aggiornamento sullo stato della 
consistenza numerica dei soci. 
 Dall’AG dello scorso anno, abbiamo registrato 34 nuovi soci, ed 
i soci iscritti all’albo in data odierna sono 237 (dei quali 6 sono 
soci onorari), tralasciando i particolari nella ripartizione che 
vedete qui illustrata. 



 
 
 
 
 
 
 
 Purtroppo tra loro dobbiamo registrare due assenze, sono venuti 
a mancare nell’arco di quest’anno due soci: 
- l’avvocato Andrea Ferreri, precocemente sottratto all’affetto dei 

suoi esattamente un anno fa, il 2 agosto 2017 a soli 47 anni, socio 
dal 2011. 
Alla famiglia ed ai soci Vittorio e Giovanni Ferreri vanno le 
nostre sentite condoglianze. 

- il professore, ma soprattutto il tenente dell’aviazione, come lui 
amava più spesso orgogliosamente definirsi, anche in ricordo del 
fratello pilota, Luigi Tulipano, meglio noto familiarmente come 
Gino, venuto a mancare il 3 ottobre 2017, tra i primi aderenti 
all’associazione nel 2010. 

In loro ricordo, vi pregherei di osservare un minuto di silenzio. 
 Permettetemi infine di sottolineare la fondamentale importanza 
della collaborazione alla realizzazione delle iniziative proposte, che 
rappresenta l’essenza stessa dello spirito associativo. 
  Grazie per l’attenzione. 

          IL PRESIDENTE 

         Cettina Ferina 


